



Ratifica Fitch notas de Televisa, la perspectiva es estable

Publicada: Martes, 14 de agosto de 2012 5:55 pm | Economía

MÉXICO (Notimex). - Fitch Ratings ratificó las calificaciones Issuer Default Ratings (IDR o emisor) en escala global en moneda extranjera y local de Grupo Televisa, en 'BBB+', así como la nota de largo plazo en escala nacional de 'AAA(mex)'; la perspectiva es estable.

En un comunicado, explicó que las notas de Televisa continúan reflejando su fuerte posición de negocios y liderazgo en el segmento de Televisión Abierta en México, y una de las compañías de medios más importantes de habla Hispana.

Además, un portafolio diversificado en sectores de medios y telecomunicaciones, una sólida posición financiera, caracterizada por su robusta generación de flujo libre de efectivo y liquidez, así como por un perfil de vencimientos de deuda extendido.

Señaló que las calificaciones incorporan las inversiones realizadas en las entidades controladoras de Univision Communications, Inc. (Univisión) y el operador de telefonía móvil Iusacell, y la exposición a los ciclos económicos.

La evaluadora internacional de riesgo crediticio anticipó que los principales indicadores financieros de Televisa permanecerán sólidos.

'Fitch espera para los siguientes años que Televisa continúe generando flujo de efectivo robusto en la medida que las inversiones vayan madurando, en adición a un saldo de deuda total relativamente estable', añadió.

No obstante, la reducción en la liquidez de la compañía con respecto a ejercicios previos ésta continúa sólida y se espera se mantenga estable con una mejoría moderada en los próximos años, precisó.

Subrayó que la compañía no enfrenta vencimientos importantes de deuda hasta 2016, fecha en la que llegan a término el equivalente a aproximadamente 700 millones de dólares de préstamos bancarios y 500 millones de dólares de notas senior en 2018.